

# パーソナル・ワン多賀城教室から



この大きな試練を乗り越えようとする『君たち』へ

6月も半ば。学校が再開して徐々に落ち着きを取り戻しているように思います。

しかし、今年は楽しみにしていた体育祭や修学旅行なども延期…定期テストも7月、8月に延期と、いつも通りのようにはいかなくなってきましたね。受験生にとっては、入試もどのようになるのか不安だと思えます。

パーソナル・ワン多賀城教室のスタッフは皆様の一つ一つの不安を一緒に考えて解決できるようにこれからも一層のサポートをしていきます。一步一步、着実に目標に向けて進んでいきましょう！少しでも気になることは相談してくださいね。一緒にこの試練を乗り越えていきましょう！！

そして、保護者様へ。日頃よりパーソナル・ワン多賀城教室に温かいご支援を頂き、誠にありがとうございます。子どもたちもこの数か月間、大変な状況の中でもすごく頑張っておりました。特に精神面での成長が見られたように思えます。この糧は今後の子供たちの成長になってくれると思います。子供たちの成長に負けないよう、スタッフ一同サポートしていきますので、今後とも引き続きよろしくお願い致します。



パーソナル・ワン  
Personal ONE



多賀城教室 スタッフ一同